
  Jugendbeirat der Stadt Laatzen 
Protokoll der Sitzung am 20.08.2024 um 18:00 Uhr 

 
 
Anwesende: Dennis Freyer, Sara Kuhlmann, Alessandro Lietz, (Sophie Sollowei 
(erstmalig), Lilly Renner (erstmalig) und Uwe Hientz 
 
Sitzungsleitung: Alessandro Lietz 
 
 
 
Aktualisierte Übersicht der Tops   

 
TOP 1:  Solarkino 
TOP 2: Öffentliches WLAN in Laatzen 
TOP 3: Stadtteilfest Laatzen Mitte 
TOP 4: Sonstiges 

- Sitzungstermin Oktober 
- Vernetzungstreffen NDJ 
- European Youth Event 
- Jahresabschlusstreffen & Klausurtagung 
- Jugendbeirat-Steckbrief / Plakat 

 
 
 
 
 
TOP 1 Solarkino 
 
Bezüglich Rahmenprogramm gibt es keine Neuigkeiten. Uwe versucht Kontakt mit 
Maren Quell aufzunehmen, um die Planung für das Tablequiz zu besprechen. 
Getränke werden der Einfachheit halber über das KiJuB bestellt. Die Zutaten fürs 
Popcorn besorgt Dennis. 
 
Als Helfende für den Veranstaltungstag sind bisher eingeplant: 

- Alex, Dennis, David, Jonathan 
Weitere Helfende sollen sich bitte über WhatsApp melden.  
 
 
TOP 2 Öffentliches WLAN in Laatzen 
 
Es gab eine Anfrage der Politik darüber an welchen Stellen es öffentliches WLAN gibt 
und wo es noch Sinn machen würde. Dazu würde auch nachgefragt, wie der Jugend-
beirat dazu steht und ob es noch weitere für Jugendliche interessante Orte für WLAN 
gibt. 
Vorwiegend sehen die Mitglieder einen Bedarf im Park der Sinne und an den Bahn-
haltestellen (Endpunkt/Zentrum). Außerdem wird das WLAN an der AES stark kritisiert 
und der Wunsch geäußert, dieses zu verstärken. 
Weitere Orte, an den öffentliches WLAN gewünscht wird, können über die WhatsApp 
Gruppe mitgeteilt werden. 
 
 
 



TOP 3 Stadtteilfest Laatzen Mitte 
 
 
Am 7. September findet das Stadtteilfest in Laatzen Mitte statt. Der Jugendbeirat ist 
dazu eingeladen, wieder einen Stand dort anzubieten. 
Leider hat keiner der anwesenden Jugendlichen an diesem Tage Zeit und ebenso ist 
eine Umfrage über WhatsApp erfolglos, sodass der Jugendbeirat diesmal nicht dort 
vertreten sein wird. 
 
 
TOP 4 Bericht aus den Ausschüssen 
 
KiJu: Alex hat im KiJu Ausschuss vom Jugendbeirat berichtet. Unter anderem von 
der gemeinsamen Aktion mit dem BfE an dem EKG zur EU-Wahl. Dies wurde sehr 
positiv aufgenommen.  
Des Weiteren hat die SPD eine Zusammenarbeit angeboten, falls der Jugendbeirat in 
diesem Jahr wieder eine Podiumsdiskussion plant. 
 
Verkehrswendeausschuss: Diverse Bahnstationen sollen verlängert werden für eine 
3zügige Bahn, u.a. am Ginsterweg. 
In Rethen Nord wird darüber diskutiert den Parkstreifen abzuschaffen und einen 
Fahrradweg stattdessen dort zu bauen. Es könnte dafür ein Park&Ride auf dem 
Netto Parkplatz entstehen. 
 
 
TOP 5 Sonstiges 
 

- Sitzungstermin Oktober 
Da der geplante Sitzungstermin im Oktober in den Herbstferien liegt, wird er 
auf den 22.10. verschoben. 
 

- Vernetzungstreffen NDJ 
Uwe leitet erneut die Einladung zum Vernetzungstreffen des Dachverbands in 
Hannover am 30.08.-1.09. weiter. Die Teilnahme ist kostenlos, nähere Infos 
können bei Uwe erfragt werden. 

 
- European Youth Event 

Im kommenden Jahr wird von der Region Hannover eine Fahrt nach Straß-
burg in das Europäische Parlament angeboten. Die genauen Termine sind bis-
her nicht bekannt, allerdings wurde im Kinder- und Jugendbüro bereits ange-
fragt, ob Laatzen dort auch teilnehmen möchte. 
Der Jugendbeirat steht dem Event sehr interessiert gegenüber, daher wird 
sich Laatzen voraussichtlich daran beteiligen. 

 
- Jahresabschlusstreffen & Klausurtagung 

Uwe schlägt vor, dass diesjährige Jahresabschlusstreffen mit einem Klausurtag 
zu verbinden, bei dem der Jugendbeirat mit ausreichender Zeit darüber spre-
chen kann, was das vergangene Jahr lief, was Ideen und Möglichkeiten für das 
neue Jahr sind und wie der Jugendbeirat weiterhin verstärkt Mitgliederwerbung 
betreiben kann. Dazu könnte der Jugendbeirat sich ein Wochenende Zeit neh-
men und dies auch außerhalb der Region stattfinden lassen, mit Übernachtung 
in einer Jugendherberge o.ä.. 



Als Veranstaltungsort wurde Berlin von den Jugendlichen vorgeschlagen, Uwe 
wird prüfen, ob dies finanziell umsetzbar ist. Sara und Alex kümmern sich da-
rum, einen Doodle für einen Termin zu machen. Dies muss zeitnah über 
WhatsApp erfolgen. 

 
- Jugendbeirat-Steckbrief / Plakat 

Uwe schlägt vor ein Plakat zu entwerfen, dass eine Art Steckbrief des Jugend-
beirats enthält bei dem die Jugendlichen sich und ihre Projekte vorstellen, um 
sich so bei anderen Jugendlichen bekannter zu machen. Die Idee wird mit nur 
geringer Begeisterung aufgenommen. Alex schlägt eher vor, über PACE Wer-
bung für den Jugendbeirat zu machen. 

 
 
 

 
Ende der Sitzung: 19:40 Uhr 
Nächster Sitzungstermin: Dienstag 22.10.2024 im Nachbarschaftshaus 
 
Laatzen, den 26.08.2024 
 
Uwe Hientz 


